

MOTION INTERSYNDICALE CONCERNANT LES ELEVES SANS LOGEMENT

Nous alertons le CDEN sur une situation très inquiétante sur notre département. Depuis la rentrée, nous avons été interpellé·es sur la situation de 4 familles sans logement. Ces familles ont toutes des enfants à charge, qui ont entre 1 et 9 ans et dont certain·es sont donc scolarisé·es dans nos écoles. Différents services ont été saisis mais aucun n'a pu proposer de solutions pérennes et satisfaisantes. A notre connaissance, une seule de ces familles a été logée.

Nous pouvons aussi aisément imaginer que de nombreuses autres familles sont dans ce cas. En tant qu'enseignant·es, représentant·es syndicaux·ales mais aussi en tant que citoyen·nes, nous sommes touché·es par cette situation mais surtout révolté·es par l'abandon des services publics envers ces personnes en situation de précarité, d'autant plus que des enfants très jeunes sont concerné·es.

Le 17 octobre, était la journée mondiale du refus de la misère. Dans de nombreuses villes de France (à Angers dans notre région), des événements ont été organisés : débats, manifestations...

Rappelons que c'était un engagement du président Macron de faire en sorte que « plus aucun enfant ne dorme dans la rue ».